

La igualdad económica y sus impugnadores

"Razones de Estado"

Hoy diarios que no leamos ni por curiosidad, simplemente porque no nos interesan. «La Razón» es uno de ellos, ya que su poco razonamiento, su manifiesta fobia obrerista, hace que lo consideremos demasiado chico — a pesar de su grande formato — para tratar las grandes cosas que interesan a los espíritus abiertos a la realidad revolucionaria de esta hora. Bajo sobre, ha tres días, recibimos un recorte de «La Razón» donde, con gran desenvoltura, se trata de la igualdad económica entre los hombres de Europa, sentando la premisa burguesa de un evolucionismo de tortuga y afirmando que «la desigualdad que viene de la naturaleza, no puede corregirse con leyes o sanciones humanas. ¿Desigualdad que viene de la naturaleza? El privilegio social, como la salud, como la inteligencia, como la belleza, es un don de la naturaleza, que favorece determinados seres? ¿Tienen las desigualdades físicas, alguna relación con las sociales? En este caso, la desigualdad social es un producto de la fuerza bruta y está más que demostrada la iniquidad del privilegio que detentan las clases fuertes...»

Analicemos el fatalismo de esa doctrina burguesa, la negación de ese principio convencional que los conservadores oponen siempre a las manifestaciones violentas de la multitud explotada. Auto todo y por encima de todo, los paucistas del régimen burgués defienden una «razón de Estado». La razón de Estado, que cuenta en su apoyo con el sofisma del orden, la patria y la familia, se opone a todo principio de humanidad, a todo sentimiento de justicia, determinando las represiones más violentas cuando esa razón, por relajación a las instituciones sociales, se convierte en único instrumento de justicia y de armonía social.

Se desconoce de hecho la existencia de una conciencia universal, de un grado de evolución superior en el seno de las masas sometidas, que obra como determinante de la segunda guerra de las clases que siguió a la guerra capitalista. La lucha social, para los filósofos del conservatismo, es un fenómeno de nerviosidad pasajera, una racha de injusticia, una desorganización producida por la guerra, pero que puede ser nivelada por los «constructores», ya que, al por recer, sólo se trata de una cuestión de economía doméstica. Y se niega valor y razones al proletariado, para que procure por sus medios solucionar el eterno problema de la desigualdad económica, que la guerra llevó a una crisis total.

La bancarrota del Estado burgués, es un hecho innegable. Los mismos estadistas la aceptan en principio, habiéndose de una necesaria revisión de todo el sistema económico, creando leyes que satisfagan a nuevas necesidades de los pueblos. En esto, defienden una «razón de Estado», justificándose más de la futura existencia del régimen capitalista, que del bienestar de la humanidad. El filósofo que escribe en «La Razón», nos presenta una parte del contraste social con las siguientes palabras: «El hambre se debate entre el desorden y el hambre; Austria agoniza; su bella y prestigiosa capital es escenario del dolor y las penas. España e Italia mismas, rica la una y triunfante la otra, recogen, junto con el oro o la victoria de la guerra, el virus de una política social enfermiza, basada en el odio de las clases. Barcelona y Milán, son las únicas de la precipitación, del oncenso con que las clases menos numerosas quieren aproximarse al ideal igualitario de sus hermanas económicas...»

El fatalismo es unilateral, exclusivo, mento revolucionario — algo así como una cuestión de hereditaria popular — para el paucista que comenaza. Y la violencia, con que se desarrolla la lucha social en algunos países, la atribuye a debilidad de los gobiernos, que se olvidaron de defender, por encima de todo, la «razón de Estado» de que venimos hablando. Por lo agregé a continuación:

«Pero Bélgica, Francia, su monarquía se consoliada, en medio de las fábricas de aquel industrialista país: el primer que cambia hacia la normalidad, Francia se aferra a las ideas conservadoras, vota con el radicalismo de Clemenceau, para librarse del comunismo; luego vota con la democracia social de Deschanel, para librarse de Clemenceau y sus ideas. Su pueblo y sus dirigentes, espantados ante el espectáculo de Rusia, vuelven la mirada a las instituciones liberales del pasado, pero esquivan la revolución violenta.

Es una justificación, más que del espíritu reaccionario, del principio de tolerancia que emplearon como supremacía de Estado, los gobiernos democráticos, para contener las aspiraciones populares. La democracia burguesa, por insatisfactoriamente el problema social, ante el fracaso de sus principios igualitarios frente a la desigualdad real que divide a los hombres en castas y clases sociales, ha retrogradado a las formas despóticas del absolutismo, empujándose al mismo tiempo en sostener el sofisma de la libertad negando el peligro de una tiranía proletaria.

«Inglaterra, — agrega el impugnador de la igualdad económica, — con su primer cerebro gobernante a la cabeza, Lloyd George, de una mano excita a los obreros tranquilos y con la otra oprime el cuello del yegonero comunista. Admite la ley del progreso, hace una mejor distribución de la riqueza, pero rechaza y castiga la violencia, como medio de llegar a ella.

Es el sofisma que los evolucionistas emplean para justificar la tiranía. No aplaudieron esos pretendidos progresistas burgueses, el proceder reaccionario del gobierno yanqui, en su última tentativa para extirpar la organización revolucionaria que iba ganando terreno en sus inquietas y asfendidas ciudades industriales? Ved como comenta ese hecho edemocrático el paucista de que venimos hablando:

«Los Estados Unidos son más firmes y enérgicos en la protesta contra tales avances de la idea revolucionaria; su organización liberal siente el influjo del capitalismo. Son más «conservadores» tal vez porque en aquel emporio de riqueza, hay más gente que tenga algo que conservar. Por eso, estima de su colectividad, diez mil extranjeros, encerrada a otro grupo igual de nativos, analiza sus clubs y trabajos propaganda. Arroja de sus legislaturas estaduales, no ya al anarquismo, sino al socialismo. La verdad electoral, las decisiones del comicio, se sacrifican ante la conveniencia de impedir el progreso del ideal comunista.

¿Qué cabe agregar ante el elogio de los Estados Unidos, por lo mismo que están inspiradas en intereses egoístas y un cierto y grosera ambiciones se auto imponen a todo principio de equidad y de justicia, porque lo contrario sería revelar el fondo obscuro de la tiranía, preferir de manifiesto el absurdo del actual sistema de convivencia.

En otro artículo analizaremos el asunto desde el punto de vista evolutivo, para concluir demostrando el papel reaccionario que representan los evolucionistas de la escuela burguesa.

América se arma

Tenemos conocimiento por la prensa burguesa de que el gobierno de Chile ha destinado otro millón de pesos para terminar las fortificaciones de Valcabanos.

Sabemos que el Brasil, el Perú y otras naciones sudamericanas han aumentado sus presupuestos de guerra, ya elevados, y que se están armando de nuevo, con gran satisfacción de ciertos elementos que crean en el derecho de la fuerza y en el orgullo del momento vergonzoso de las potencias im-

Federación Obrera Regional Argentina COMUNISTA

La voracidad insaciable del capitalismo, hace que la lucha social adquiera caracteres enconados y agudos en todas partes, obligando a los trabajadores a estrechar filas como un medio de contrarrestar la terrible explotación de que se les pretende hacer víctimas. Por luchar en defensa de su vida amenazada por el egoísmo brutal de la minoría social parasitaria que se nutre con el sudor de los productores, millares de hombres dignos purgan en las prisiones del gobierno monstruosas condenas inspiradas en un odio de clase que el proletariado hará desaparecer el día que instaurare la justicia social en la tierra.



Esas víctimas del capitalismo, a las que los curules de la ley han envuelto en procesos infames, por aspirar a mayor libertad, deben volver al seno de la colectividad obrera, por voluntad de la misma. Demostremos a nuestro enemigo común cuanto vale y puede la fuerza organizada de los trabajadores.

Experimentamos, en carne propia, de que nuestro país no se queda atrás, y que hay ya un proyecto de ley por el cual el servicio militar se aumente a tres años.

Ante tales arbitros bárbaros, no hay lugar a duda de que suaméric está en vías de una guerra cuyos proporciones nos es imposible prever. La diplomacia secreta está elaborando en las sombras el crimen inaudito.

Es un deber denunciar a los pueblos las canchales acción de los patriotas que quieren precipitarse a la muerte.

Para que cuando sus verdugos quieran azuzados como a jaurías, el nombre del honor y de la patria, vuelvan el odio de sus justos homicidas hacia sus verdaderos, sus únicos enemigos, que, después de explotarlos eficazmente, los arrojan cruelmente al matadero.

¡Para ellos vuestros odios, pueblo! ¡Para ellos vuestro fusil y vuestros hofismos!

LOS AGITADORES

«Santiago, 7.—Comunican de Iquique que la situación en esa provincia es anormal.

«Los obreros, en general, piden mejoras en sus salarios y los patronos se niegan a concederlas.

«El intendente culpa a los agitadores de ese estado de cosas.

En todas partes se escuchan hablas, se ha dicho. Las autoridades chilenas, como las de aquí, no ven en los grandes y bellos movimientos obreros, que están convulsionando todos los rincones de la tierra, otra cosa que agitadores profesionales.

En el telegrama que insertamos más arriba, cualquier lector distinguido al primer golpe de vista, ha visto la impostura o la bestialidad vergonzosa de los acusadores.

¿Indigna en verdad esta manera estúpida de encarar cualquier conflicto.

«¿Que el pueblo que sufre, y produce, pasa, hambre y privaciones, y un día, no pudiendo soportar más, pide aumento de salario? ¡Ah!, están los agitadores!

«¿Que los burgueses explotadores se empinan en no transigir con el justo reclamo que se les hace, y los obreros protestan y abandonan el trabajo? ¡Ah!

Fin de la mascarada

Ha terminado, con su formidable y hueco ruido de bombos y platillos, que es de práctica, la mascarada electoral. Las columnas apretadas de serviles borregos, que necesitan gritar con todo su pulmón para convencerse de que en realidad existen, captan pasivos el resultado de la gran farandula, como dice «La Protesta» — para ir luego a doblar sus hombros ante los legules representantes del pueblo, que han quedado.

Los son indispensables los amos. Los son indispensables, todos los días, nuevas leyes — bonales y grillosos de los que no podrían prescindir — porque no serían capaces de servir al salvajismo ingenuo, cien veces superior.

Y los representantes legules del pueblo, que algo comprenden de la psicología de la charra que vota, y los que, saben que cuanto más leyes voten, serán mejor mirados por sus partidarios.

"LA PROTESTA"

Subscripción mensual ... \$ 1.50
Exterior ... \$ 1.80
Número suelto ... \$ 0.05

están los agitadores!

«Que pasan los días y la más deprimente miseria obliga a los trabajadores a usar de la violencia contra los crueles que van a arrebatarse el pan de sus hijos? ¡Ah!, están los agitadores!

Y todo se resuelve así. Los más profundos problemas sociales se resuelven en estas palabras: ¡Es obra de los agitadores!

«Guerra, pues, a los agitadores; hombres honorables, hombres de progreso! ¡Plomo, plomo, cárcel y destierro a ellos!

Y sale el ejército a la calle, y se organizan bandas de malhechores patriotas para dar caza a los agitadores, que vienen a turbar la santa digestión de los felices.

Pero llegará el día. El pueblo está ya harto de hipocresías y de indignidades. Y se prepara, el pueblo soberano. No se extrañen las hordas de criminales, si el día que menos se esperan el pueblo contente con plomo al plomo.

Porque cualquier extremo desordenado despierta en el cerebro dormido de los hombres aquel viejo principio del Talión: Ojo por ojo y diente por diente!

Conservas en latas...

¡Por favor! ya ni los congresos se salvan de la ley de evolución. Contrario sus instintos regresivos, caminan para adelante, en vez de ir para atrás.

Justifiquemos el epígrafe. Conservas en lata, políticamente, es maurismo en España, o radicalismo en la Argentina; partidos del pasado, cerrados herméticamente a toda renovación, reconcentrados en sí mismos, como las sardinas en lata, o los calamares en su tinta.

Pero los tiempos, con su eflorescencia, han golpeado también a la puerta de los gordos, y la verdad se abre camino. Los reaccionarios salen de su conservadurismo; que es algo así como romper la lata y volver a la inquietud del océano inmenso. En España, por ejemplo, un Sr. Ossorio y Gallardo, ex-ministro maurista, troglodita de ley, establecido cede a la evolución y a la libertad. Hablando en Sevilla, según un telegrama, dijo lo siguiente:

«Las crisis carecerán de interés hasta que se forme un gobierno que esté dispuesto a hacer la revolución.

«Es necesario que se transforme el derecho de propiedad. Cuando el dueño no sea capaz de hacerle producir lo suficiente, debe quitárselo.

«Un propietario de quinientas hectáreas que sólo cultive cien, es un detentador. Urge distribuir mejor la riqueza, pues de lo contrario vendrá la catástrofe. Muchos de mis correligionarios no están de acuerdo con estos principios, pero algún día tendrán que cederlos.

Y el telegrama agrega que los circunstantes quedaron admirados, y que los congresos de la política española, coligados al señor Ossorio y Gallardo el ambiente de demagogu.

Declaración sensacional

Vivimos de lo sensacional y de lo fenomenal. La guerra puso en tensión nuestros nervios; la revolución llevó al paroxismo los nervios de la burguesía. La sensación se produjo primero en nosotros, para repetir el fenómeno, por causas distintas, en el polo opuesto de las actividades sociales. El sentimiento determinado, en casos iguales, distintos efectos, porque el está ligado al interés particular de cada bando en el conflicto.

La guerra fue, para los gobiernos capitalistas, una colosal operación financiera. Pero la revolución representa la quiebra de los capitales que se amontonaron al amparo de la naturaleza y de las sociedades anónimas (Estados) que dirigieron las operaciones bursátiles.

La declaración sensacional de que habíamos ayer los diarios ricos, es la que

Gran pic-nic Familiar

(El último de la temporada)

Que se efectuará el domingo 14 de marzo, de 7 a. m. a 7 p.m., en la Isla Maciel (Playa de los Pescadores) con un atrayente programa.

Entrada General 0.30
Viaje del bote 0.20

se produjo un desarmamiento total e las relaciones Ch. p. y N. a. y se volvió por la buena marcha administrativa. Se formó un convoy de auxilio en el cual viajaban tres inspectores, los de V. y Ob. a. Tráfico y Tracción. Estos señores, Lorré, Rico y Bustamant, bajaban delante del tren que retrocedía.

No podemos afirmar si fué por confianza o por poca vista. (por el caso de un vicio), que el inspector de Vías y Obras, señor Lorré, no notó que en un punto antes de llegar a Borneo al regreso del tren, se encontraba una alcantarilla (caída, ocasionando el desmoronamiento del coche, hasta el punto de volcarse completamente, sufriendo el tal Lorré la fractura de ambas piernas, falleciendo horas después, y 3 ó 4 o 5 días después, golpes y heridas que, aunque no de mucha gravedad, sirvieron para poner por ahora, fuera de combate).

No nos ocuparemos más sobre este punto, y basta con decir que la seguridad y conservación de la vía, está a cargo de capataces que a veces no cuentan ni con tres peones, ni mucho menos con recordadores.

Si el pueblo viajando hoy esta parábola de los guardalanes del ferrocarril del Estado: (servicio normal, y ya verá lo contrario) y se recordará que nosotros lo estamos haciendo: (El ferrocarril del Estado no brinda ninguna seguridad, por estar en huelga todo el personal idóneo y cuyas falta volver por la seguridad del público.

¿Qué interés puede poner sobre este punto un personal ferroviario, como el actual, y además, ignorante e irresponsable para esta clase de servicios?

Piénselo, y no olvide el público que por su vida y tranquilidad lo habíamos. — El C. de Huelga.

Marzo 5 de 1920.

F. O. R. Portuaria

VARIAS INFORMACIONES

Como estaba anunciado, a los señores capitalistas, se les ha cumplido el plazo acordado. No dieron contestación, (salvo uno, Fanny Grain, que pidió una comisión a la sección Capital, para arreglar los conflictos que dicha firma tenía), a la nota enviada por este consejo, y en la que se les empezaba para arreglar los conflictos, hasta hoy, lunes.

La Huelga se ha encargado de hacer la huelga forzosa en el día de ayer en el puerto de la capital. El ánimo y la decisión de los huelguistas, hace prever un triunfo.

En la sección Enseñada han respondido todos, (salvo el pequeño número que cuenta la llamada Sociedad Independiente), al llamado que les hicieron los compañeros conscientes de esta localidad.

Ingeniero White y Puerto Galván, están completamente paralizados. A la vez de viva la Federación Portuaria, han paralizado toda la labor la mayoría de los obreros.

La decisión de los camaradas en huelga impedirá que el centro Cuatrecasas y sus satélites, intenten pisar la ribera.

Los burgueses y dirigentes de la Patronal envían a esta Capital dos turcos, para que vayan de engañar a algunos obreros de ésta y llevarlos a taconear aquel movimiento.

Quedan notificados los obreros del puerto, para darles el morrocho a estos rompe-huelgas.

BAHIA BLANCA

Al igual que en los puertos ya mencionados, han paralizado el trabajo en esta localidad: Hay muy buenos camaradas que están dispuestos a volver al trabajo, sólo con el triunfo, o sea, cuando lo anuncie el consejo federal.

ALABINA

Estos camaradas fueron días pasados a un movimiento, por haber el timero Alaina, pretendido romper la organización en esa localidad.

Con la prisión del camarada Sánchez, que fué trasladado a la cárcel de San Nicolás, se han suspendido más los trabajos.

EN LA CAPITAL
(Sección guinecheros)

En la asamblea realizada el sábado 6 del corriente, por este gremio, acordaron hacer abandono del trabajo, de acuerdo con la Federación Portuaria, a la que están adheridos.

El entusiasmo que existió hace prever un triunfo completo.

A la sección Diques y Dársenas en desidencia.

Camaradas, salud!

Habiendo declarado esta Federación la huelga general en todos los puertos y estaciones de la República, esperamos que ustedes la discutan y la consideren, amablemente. Haber si en este momento supremo, podemos llegar a un acuerdo entre nosotros. El pliego de condiciones, más o menos, es el siguiente:

- 1º Libertad de boleta en el puerto de la capital.
 - 2º Solución de todos los conflictos portuarios.
 - 3º Nivelación de jornales, en todos los puertos y estaciones a 8 pesos, como mínimo.
- Un gesto, camaradas, y la fusión será un hecho.

Estamos para transigir en todo lo que sea justo y razonable.

En ustedes está la armonía de toda la familia portuaria.

Saluda al gremio en general y a la comisión, fraternalmente.

Por el C. Federal.—El secretario general.

Convocatorias gremiales

F. OBREROS PELUQUEROS—

Los miembros del consejo federal de esta federación, están invitados para mañana miércoles, a la hora y en el local de costumbre.—El secretario.

O. PELUQUEROS—
(Sección San Cristóbal)

La C. A. de la Sociedad obreros peluqueros, sección San Cristóbal, queda invitada a la reunión que se efectuará hoy martes, a las 9 pm, en Corby 2861.

Por haber asuntos de importancia a tratar, se encarece la presencia de todos sus componentes.—El secretario.

F. VENDEDORES DE DIARIOS—

Se invita al gremio o a la asamblea y conferencia que se llevará a cabo hoy martes, a las 10 pm, en el local de la calle Humberto 1º 760, para resolver la actitud a asumir frente a las representaciones que toma el Sr. Ruedos.

Por tratarse de asuntos de importancia, se pide puntual asistencia.

O. ABRERADORES Y ANEXOS—

En el salón Italia Unitá, Cangalla 2535, realizará este gremio una asamblea general, el domingo 14, a las 8 a.m.

Se pide a todos los gremios en materia en general, envíen delegados a esta asamblea, porque se tratará un asunto de vital importancia para todos.

UNION TRANVIARIOS—

Se cita a los miembros de la C. A. y a los compañeros obradores, a la reunión que se efectuará esta noche a las 8, en la secretaría, México 2070.

F. OBREROS PELUQUEROS—

A todas las sociedades:

La Federación obreros peluqueros realizó días atrás una circular a todos los gremios, en la que se pedía delegados para la reunión que se efectuó el día 4 de febrero, y nos extrañó al ver el número ínfimo que concurrieron. Ante esto, se trató de pasar una nueva circular con el mismo fin.

Esperamos que las sociedades que la hayan recibido se dignen tomarla en cuenta.

La circular en cuestión es la siguiente: "Compañero secretario de la sociedad, salud! Por la presente me es grato comunicarle a usted que, en la reunión de delegados de los diez sindicatos que concurrieron al llamado hecho por esta federación para coordinar ideas acerca de la mejor forma de organizar al gremio de peluqueros, no se llegó a ninguna conclusión, por cuanto pocos fueron los sindicatos representados,

esperamos que para la reunión que se efectuará hoy martes, a las 9.30 pm, en el local de la calle Humberto 1º 760, esa entidad no deje de mandar delegados.

OFICIOS V. de BERAZATEGUI—

Esta sociedad de resistencia invita a todos los trabajadores de Berazategui a la asamblea general que se realizará el domingo 14, a las 3 p.m., en su local social, para tratar asuntos de importancia.

CONDUCTORES DE CARROS—

Para hoy, a las 8 p.m., se cita a la comisión administrativa de esta sociedad, en su secretaría.

Se recomienda puntual asistencia por haber asuntos urgentes que tratar.

Convocatorias varias

NUEVAS ORIENTACIONES—

Esta entidad invita a sus componentes a la reunión que tendrá lugar esta noche, a las 8.

Se pide a los compañeros que tienen en su poder talonarios de rifas, se presenten a entregarlos. En caso contrario, se considerarán como vendidos.

O. ALBANILES Y ANEXOS—

Se avisa a los delegados del gremio para que se reúnan el martes 16, de 6 a 8 p.m., a fin de retirar los manifestos que convocan al gremio a la próxima asamblea.

O. de E. S. ELISEO REOLUS

A los socios y simpatizantes de este centro se les invita para el miércoles 10, a las 8 p.m., a una asamblea, en Almagre 624.

Nota:—Avisamos que quedan en circulación solamente hasta el miércoles, las listas de subscipción.

Otra:—Como para el 4 de abril haremos una función a beneficio del centro, avisamos a las demás entidades que abstengan de hacerlo el mismo día.—El secretario.

BAHIA BLANCA

A. POPULAR RACIONALISTA—

Los componentes de esta institución celebrarán asamblea hoy martes 9, a las 8.30 pm, en el local San Martín 134, para resolver el cumplimiento de una comisión técnica que tendrá por objeto establecer relaciones con todos los centros afines, para la intensificación de la propaganda.

NOTAS VARIAS

FEDERACION ARGENTINA

DE AUTORES NOVELES—

El C. F. de esta institución, avisa a todos los centros culturales y de ideas y a todas las asociaciones gremiales, que al efectuar festivales o veladas se sirvan solicitar obras teatrales de ambiente social, artistas aficionados, compañeros de ésta para conferenciar sobre asuntos de interés, asuntos gremiales o de ideas, todo lo que se hará gratuitamente. Estos pedidos deberán hacerse con varios días de anticipación a la secretaría. Corrientes 1161 ó Cochabamba 1873, poniendo a disposición de toda agrupación o compañero los medios a su alcance. En las asambleas gremiales de los sindicatos y de la F.O.R.A. (comunista) se agradecerá se comunicara para el envío de cronistas. Se reciben adhesiones.

LIGA DE E. RACIONALISTA—

Esta asociación realizará el jueves 1º de abril, a las 8.30 p.m., una función y conferencia, a beneficio total de la misma.

F. E. de OMBERIO y Anexos—

En la asamblea general realizada por esta federación el 3º del corriente, se resolvió: Declarar, a la Vanguardia, diario burgués, reformista o antisocialista los siguientes boletines: «La Prensa», «La Razón», y los productos que elaboran las firmas comerciantes Picardo y Cía. Lda., Donato Di Diego y La Compañía Argentina de Tabaco y explosivos a los socios de esta federación, que estén trabajando en la Cía. Argentina de Tabaco, por considerarnos traidores.

B. LIBERTARIA DE ALMAGRO—

El 29 de febrero llevamos a cabo el sorteo de la rifa del «Hombro y la

«LATIGAZOS»

Folleto de versos de 32 páginas, con un apéndice contra Carles y su liga, por Fernando Gualtieri.

Precio del ejemplar 20 centavos. A los paqueteros y revendedores a 14 centavos cada uno. Pedidos a LA PROTESTA.

Se avisa que esta biblioteca había estado en circulación a beneficio de la misma, resultando premiado el número 738, cuya posesión puede pasar por la secretaría Estados Unidos 3545, de 8 a 10 p.m., a retirarla.

O. de E. S. EL DESPERTAR—

Balanco de la función realizada el 11 de enero en el salón Tipográfica Bonaerense, a igual beneficio de la Escuela Racionalista, que dirige el camarada Santos Cervoni:

Entradas: 223 entradas, a 0.60 cada una 133.80

Salida:

Salón 50.00

Utilería 20.00

Actrices 20.00

Imprenta 18.50

Permiso municipal 5.20

Total 113.70

Restaron:

Entradas 133.80

Salidas 113.70

Beneficio 20.10

La sastrería y peluquería ha sido donada por el cuadro «Melpomene».

Tesorero, P. Carróli; revisadores de cuentas, E. Pesci y Luis Scallino.

NUEVA AGRUPACION—

Se comunica a las instituciones afines que, bajo el nombre de «Fuerza Conciente», se constituyó una agrupación anarquista en esta capital. Toda correspondencia a LA PROTESTA.

AL C. MELPOMENE—

El gremio de albaniles, sección Avellaneda, solicita el concurso de este cuadro, para una fiesta que tiene proyectada para el 24 de abril, en el salón teatro Roma, a beneficio de diarios, comités pro presos y caja social, por partes iguales. Por este motivo, nos dirigimos a los componentes de ese cuadro, para que, si no tienen ocupada esa fecha, nos presten su concurso.—La comisión.

A LOS CUADROS y Compañeros:

Que tengan y quieran prestar o vender un libreto del drama «Tierra Baja», se les agradecerá lo traigan a esta administración o a Saúl Carnot 530.—«Arte y Naturas».

O. CARTONEROS y Anexos—

La C. A. de este sindicato, en cumplimiento de lo resuelto en las últimas asambleas, concede un plazo improrrogable que vence el 30 del corriente, para que los obreros del gremio que permanecen ajenos de la organización por haber traicionado el último movimiento, soliciten su reincorporación en nuestra secretaría.

Quedan excluidos de esta resolución, los cronistas de la casa Miguel Abruzzi, Jujuy 125.—La comisión.

B. FEMENINA «Los Hijos del Amor»

Esta institución pone en conocimiento de las sociedades y compañeros que tienen talonarios de la rifa en circulación, se apresuren a devolverlos en Humberto 1º 760 y en Estados Unidos 3545.

Los que no sean devueltos antes del domingo 7, se considerarán vendidos.

C. de ESTUDIOS SOCIALES—

INSPIRACION A REALIZAR

Para el día 17 de abril, este centro tiene organizada una función y conferencia a beneficio de su caja social. Se pide a las organizaciones afines no organicen actos análogos para esa fecha, con el fin de no malograr el éxito de la misma.

¿Con Molés o con Darwin?

Controversia católico-materialista sobre el origen del Universo, sostenida entre J. B. Podestá y César Montemayor (Oratos Ristori).

Se vende en la administración de este diario, al precio de un peso.

Los paqueteros y agentes de LA PROTESTA tendrán un descuento del 30 por ciento en sus pedidos.